

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **Des terrains de tennis et de pickleball modernes et durables à La Baie**

**Saguenay, le 11 septembre 2025** – La Ville de Saguenay a inauguré ce matin les nouveaux terrains de tennis et de pickleball du parc Adrien-Gilbert de La Baie. Ce sont deux courts de tennis et trois de pickleball qui sont désormais disponibles à cet endroit pour les amateurs de sports de raquette, ce qui complète l’offre sportive du secteur.

« Avec ces nouvelles installations, nous poursuivons notre engagement à offrir aux citoyens des infrastructures modernes, accessibles et durables, tout en positionnant La Baie comme un pôle sportif important de Saguenay. Le parc Adrien Gilbert sera plus que jamais le lieu idéal pour se rassembler et accueillir des événements de toutes sortes. C’est un investissement concret dans la qualité de vie et l’attractivité de notre ville », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Les terrains de tennis sont recouverts d’un tapis sablé, offrant une expérience de jeu comparable à celle de la terre battue, mais avec un entretien réduit et une grande durabilité. Quant aux terrains de pickleball, ils se composent d’une base en asphalte recouverte d’un revêtement synthétique spécialisé, ce qui garantit un confort de jeu optimal et leur longévité.

Ces installations modernes et de qualité supérieure positionnent le parc Adrien-Gilbert comme une véritable référence régionale en matière d’infrastructures sportives, répondant autant aux besoins des joueurs de loisir qu’à ceux des compétitions organisées. De telles installations sportives s’inscrivent dans les orientations du plan stratégique de Saguenay en matière de services de proximité aux citoyens.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)